



Generalsekretär in der Tropenkammer

Kamp-Lintfort/Kleve. Der Generalsekretär der Alexander von Humboldt-Stiftung, Dr. Enno Aufderheide, besuchte zum Forschungstag die Hochschule Rhein-Waal. Dies war der erste Besuch des Generalsekretärs an einer Hochschule für angewandte Wissenschaften. Nach der Begrüßung durch die Präsidentin Dr. Heide Naderer und einem Campusrundgang auf dem Campus Kleve nahm Herr Dr. Aufderheide an einer Führung im Klimahaus und in den Lehr- und Schaugärten der Hochschule Rhein-Waal teil. Dr. Aufderheide begrüßte Studierende in einer Vorlesung, ließ sich die Versuche der Gastwissenschaftler und Humboldtianer Prof. Dr. Kamal El-Siddig aus Sudan und Dr. Romaric Vihotogbé aus Benin erklären und erntete reife Bananen in der Tropenkammer.